
 

Informationen  

 

Es stecken sich viele Menschen mit dem Coronavirus an.  

Wir machen uns Sorgen.  

 

 

Die Kitas in Hamburg betreuen momentan alle Kinder.  

Aber: Es gibt besondere Regeln und Einschränkungen. 

Damit wollen wir verhindern, dass wir uns in der Kita anstecken.  

Wir möchten alle Menschen schützen. Besonders wichtig sind 

Altenheime, Krankenhäuser, Schulen und Kitas.  

Regeln in der Kita 

 

Die Sicherheit der Kinder und der Erzieher*innen ist uns sehr 

wichtig.  

Deshalb können Feste, Ausflüge und andere Aktivitäten nur 

eingeschränkt stattfinden.  

Manchmal müssen wir sie ganz absagen.  

 

 

Jede Kita hat ein Hygienekonzept.  

Das heißt: Wir haben aufgeschrieben, wie wir die Weitergabe 

von Corona verhindern möchten. 

Zum Beispiel: 

Wir waschen uns oft die Hände. 

Wir tragen einen Mundschutz. 

 

Das Hygienekonzept ist mit der Behörde besprochen.  



 

 

Momentan dürfen die Kinder in der normalen Gruppengröße 

betreut werden.  

Frühdienst und Spätdienst finden statt. Dabei vermischen sich 

die Gruppen.  

 

Eltern und andere Personen müssen einen Mundschutz tragen, 

wenn sie in die Kita möchten.  

Der Mundschutz muss auf dem gesamten Gelände getragen 

werden. Das heißt auch vor der Tür.  

 

Wenn Sie keinen Mundschutz tragen, darf Ihr Kind nicht in die 

Kita kommen.   

Krankheit und Quarantäne  

 

Nur gesunde Kinder dürfen in die Kita.   

Wenn Ihr Kind krank ist, darf es nicht in die Kita. Dann müssen 

Sie zu Hause bleiben.  

Zum Beispiel:  

Ihr Kind hat Fieber (ab 38°C).  

Ihr Kind hustet. 

Ihr Kind hat Kopf- und Gliederschmerzen. 

Ihr Kind hat Schüttelfrost und friert.  

Ihr Kind hat Übelkeit und Durchfall.  

 

Kranke Kinder schicken wir nach Hause.  

Lassen Sie Ihr Kind vom Arzt untersuchen.  



 

 

Auch die Erzieher*innen müssen zu Hause bleiben, wenn sie 

krank sind.  

Dann haben wir Probleme mit der Betreuung.  

Vielleicht müssen Sie Ihr Kind abholen, wenn wir zu wenig 

Erzieher*innen haben.  

 

 

Personen, die in Quarantäne sind, dürfen nicht in die Kita 

kommen.  

Wenn jemand in Ihrer Familie in Quarantäne ist, bringen Sie Ihr 

Kind bitte nicht.  

Sie können die Kitaleitung fragen.  

Lesen Sie auch unseren Brief für Menschen, die im Urlaub 

waren.  

Bitte unterstützen Sie uns.  

Halten Sie sich an die Regeln.  

 

 

Danke, dass Sie uns helfen.  
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